

Le Journal de Gien, 26 mars 2015

J-P Sueur, « La Tunisie est un pays ami »

■ Alors que les blessés du Bardo se relevaient, Jean-Pierre Sueur, président du groupe parlementaire France-Tunisie au Sénat (il avait été président de ce même groupe à l'Assemblée), attendait le ministre des affaires étrangères de la Tunisie avec lequel il devait déjeuner au Sénat.

« J'étais avec l'ambassadeur de Tunisie en France et le ministre des Affaires étrangères tunisien Taleb Baccouche quand nous avons appris l'attentat. »

« Je me suis rendu à l'ambassade de Tunisie à Paris avec Gérard Larcher,



Jean-Pierre Sueur et Gérard Larcher reçu à l'ambassade de Tunisie à Paris.

président du Sénat. »

Jean-Pierre Sueur était d'ailleurs mardi soir à l'ambassade de Tunisie à Paris pour la fête nationale,

de Tunisie dans l'hémicycle le 7 avril. »

Pourquoi attaquer la Tunisie ? Pour Jean-Pierre Sueur, « la Tunisie représente tout ce que la mouvance islamique déteste. C'est un pays où la formation est importante, et qui hélas compte de nombreux chômeurs diplômés. C'est un pays qui a esquivé pour le droit des femmes. Et c'est le pays du Printemps arabe qui a abouti à une vraie démocratie. C'est un coup dur pour la Tunisie que cet attentat. Il faut renforcer la coopération. Car la Tunisie est un pays ami. »

le, et la réouverture du musée du Bardo.

« J'ai multiplié les gestes. Nous allons accueillir le président de la république